

令和6年8月1日(木曜日)

腐り切った組織の実態を継続してウォッチする 第八十弾

神社本庁再生への道——その四十二

日本混迷の原因は歴史の忘却と独立精神の欠如にあり —神道界は自浄して邪氣を祓い、新時代を切り拓け

当然の報いであるが、岸田内閣の低迷が続いている。

三年前に菅内閣から政権を引き継いだ岸田内閣は、基本的に安倍政権以来の政策を引き継いだ最大派閥の安倍派に遠慮しつつ、自民党内での地固めを優先させてきたということだ。

そこに昨年末、いわゆる裏金事件が明るみとなつた。岸田派を含む派閥の会計責任者が立件され、岸田総理は懸案となる。「いのち輝く未来派閥の解散を打ち出した。しかし、裏金問題の真相とも言える安倍派幹部は真相を語らないまま、中途半端な政治資金規正法の改正で幕引きを図つたため、選挙に勝利した小池百合子氏は、選挙が勝ち出だつた安倍派の安倍金問題の主犯とも言える安倍派幹部は真相を語らないまま、中選目東京都知事選の負のレガシーになるだろう。

また、三選目の東京都知事選に勝利した小池百合子氏は、任をめぐる裁判では、一審、二審に勝利したが、田中恒清総長は敗訴した。しかし、今のところ岸田氏は崩壊したものの、岸田政権の受けおり、いつ検察が動き出してもおかしくない状況だ。そ

して、都が主導した外苑再開発選挙が勝ち出だつた安倍派幹部は真相を語らないまま、中選目東京都知事選の負のレガシーになるだろう。

社会の「デザイン」どころの話ではない。オリンピックを超える負のレガシーになるだろう。

田中恒清総長、及び神道政

治連盟の打田文博会長による双

頭体制に、もはやかつての力は

ない。最高裁で係争中の総長選

に勝利した小池百合子氏は、

選挙が勝ち出だつた安倍派幹部は真相を語らないまま、中選目東京都知事選の負のレガシーになるだろう。

昭和二八年、東京に生まれる。広告代理店勤務の傍ら、歴史、宗教、哲学を学ぶ。現在は

あるが、加えて総長裁判は、

最高裁で覆る可能性が日増しに高まりつつある状況となつてゐる。さらに、一昨年末の元職員の横領事件に端を発する東京都神社庁の問題は、事実関係の再調査が進み、神社本庁の常務理事である小野貴嗣神社本庁の責任問題へと発展した。そしてこどもあるうに、小野氏は長個人の金錢をめぐる不正行為が露見する事態になつてゐる。東京都神社庁の役員は、小野氏は序長の座から引きずり下ろす方法について、日夜試案を重ねる段階に至つたようだが、これに対し、抑え断トツ一位であることは間違いない神社本庁は、ついに現体制がいつ崩壊してもおかしくない状況に到つた。

断末魔の神社本庁・田中体制

藤原 登 (フリーライター)

藤原 登 (フリーラ